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École Louise Weiss – Magny-les-Hameaux 

 

Conseil d’école des enfants 

Mardi 8 novembre 2016 

 

 

 
 

Le premier Conseil d’école des enfants s’est réuni le mardi 8 novembre 2016 en présence de tous les élèves délégués 

et sous la présidence de Frankie SAMSON. 

 

Le jeudi 6 et le vendredi 7 octobre 2016 ont eu lieu les élections des délégués dans chaque classe. 

 

Ont été élus : 

CP Mme Obry : Margaux, Clément, Juliette 

CP Mme Jovenez : Colin, Lexy 

CE1 Mme Feigel : Camille, Mathias 

CE1 Mme Robin : Lorenzo, Maylis 

CE2 M Barbet : Célène, Lénaïk, Malone, Inès 

CE2 M Verardo : Clément, Clara, Célian, Chiara 

CM1 Mme Gohin : Eléa, Mélissa, Mamadou, Gabriel 

CM1 M Samson et Mme Bresson : Cassandra, Clément, Islame, Acil 

CE1/CM2 Mme Mérabet et Mme Bresson : Rafaël, Elise, Lena, Anaelle 

CM1/CM2 M Reynaud : Eden, Maximilien, Margot, Tiago 

 

Ordre du jour :  

 

1) Propositions des classes pour améliorer la vie à l’école et réponses des enseignants 

2) Concours de logo pour l’école 

3) Date du prochain Conseil d’école des enfants 
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1) Propositions des classes pour améliorer la vie à l’école et réponses des enseignants 

 

CP Mme Obry :  

- Avoir une balançoire dans la cour des CP CE1 

- Avoir un toboggan dans la cour des CP CE1 

- Avoir une piscine dans la cour des CP CE1 

- Avoir un château gonflable dans la cour des CP CE1 

 -> Ces propositions dépendent de la mairie. Une lettre de demande sera rédigée par les délégués CM2 et 

adressée à Monsieur le Maire. 

 

- Avoir des paniers de basket mobiles dans la cour des CP CE1 

- Avoir un ballon de basket lors des récréations des CP CE1 

-> Cette proposition est acceptée. Les enseignants achèteront prochainement des paniers de basket 

mobiles et fourniront un ballon. 

- Avoir des vélos à disposition des CP et CE1 en récréation 

 -> Pour des raisons de sécurité et de taille trop petite de la cour, cette proposition n’est pas acceptée. 

 

CP Mme Jovenez : 

- Avoir un circuit de billes dans la cour des CP CE1 

- Avoir un toboggan et une aire de jeux dans la cour des CP CE1 

 -> Ces propositions dépendent de la mairie. Une lettre de demande sera rédigée par les délégués CM2 et 

adressée à Monsieur le Maire. 

 

- Avoir plus de papier toilette à disposition 

 -> La demande sera faite au personnel d’entretien. Les élèves doivent avertir les enseignants lorsqu’il n’y a 

plus de papier dans les toilettes. Attention : des élèves gaspillent le papier. 

 

- Disposer de tables et de matériel de dessin dans le préau CP CE1 lors des récréations 

- Avoir un terrain potager dans l’école 

 -> Pour des raisons de manque de place et de surveillance difficile des élèves, ces propositions ne sont pas 

acceptées. 

 

CE1 Mme Feigel : 

- Avoir un circuit de billes et un toboggan dans la cour des CP CE1 

 -> Cette proposition dépend de la mairie. Une lettre de demande sera rédigée par les délégués CM2 et 

adressée à Monsieur le Maire. 

 

- Avoir une salle où l’on peut dire ce que l’on ressent (à nos camarades) 

 -> Les enseignants ont besoin de temps pour réfléchir à cette proposition. 

 

- Pouvoir aller dans une salle avec de la musique lors des récréations 

 -> Pour des raisons de manque de place et de surveillance difficile des élèves, cette  proposition n’est pas 

acceptée. 

 

- Ouvrir la bibliothèque pendant les récréations 

 -> La bibliothèque sera ouverte pendant les récréations et suivant un planning par classe à partir du lundi  

21 novembre 2016. Les élèves qui viennent en bibliothèque doivent s’engager à en respecter le règlement. 
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- Avoir un coin pour poser les cartables le matin 

- Organiser la cour des CP CE1 : séparer le coin des échasses du coin foot, délimiter le terrain de foot 

 -> Ces  propositions sont acceptées  et seront  mises en place à partir du lundi 21 novembre 2016. 

 

- Avoir un coin jardinage 

 -> Pour des raisons de manque de place et de surveillance difficile des élèves, cette  proposition n’est pas 

acceptée. 

 

- Rajouter des jeux sous le préau 

- Acheter une grande corde à sauter 

 -> Ces propositions sont acceptées. De nouveaux jeux et des grandes cordes à sauter vont être achetés très 

prochainement grâce à la coopérative de l’école. Les élèves devront prendre soin de ces jeux et cordes. 

 

- Pouvoir aller un jour de la semaine dans la cour des grands 

-> Pour des raisons de sécurité et de surveillance des élèves, cette proposition n’est pas acceptée. 

 

CE1 Mme Robin : 

Pas de proposition 

 

CE2 M Barbet :  

Pas de proposition 

 

CE2 M Verardo : 

- Avoir un terrain de billes dans la cour des CP CE1 

- Avoir une aire de jeux dans la cour des CP CE1 

- Avoir un terrain de basket dans la cour des CP CE1 

- Avoir une poutre dans la cour des CE2, CM1 et CM2 

- Avoir des buts de football avec filets dans la cour des CP CE1 

- Faire installer un grillage autour des arbres de la cour de récréation 

 -> Ces propositions dépendent de la mairie. Une lettre de demande sera rédigée par les délégués CM2 et 

adressée à Monsieur le Maire. 

 

- Créer un journal d’école 

 -> Un journal est difficile à réaliser pour toute une école. Une proposition sera faite au périscolaire pour 

l’envisager dans les NAP. 

 

- Avoir à disposition des cordes à sauter pendant les récréations 

- Avoir plus de jeux de société pendant les récréations 

 -> Ces propositions sont acceptées. De nouveaux jeux et des cordes à sauter vont être achetés très 

prochainement grâce à la coopérative de l’école. Les élèves devront prendre soin de ces jeux et cordes. 

 

- Avoir à disposition des échasses et des bâtons-sauteurs pendant les récréations 

 > Pour des raisons de sécurité, cette proposition n’est pas acceptée. 

 

- Pouvoir accéder à la bibliothèque pendant les récréations 

 -> La bibliothèque sera ouverte pendant les récréations et suivant un planning par classe à partir du lundi  

21 novembre 2016. Les élèves qui viennent en bibliothèque doivent s’engager à en respecter le règlement. 
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- Prévoir le ramassage des papiers dans la cour de récréation des CE2, CM1 et CM2 

 -> Cette proposition est acceptée. Un planning sera mis en place pour prévoir des élèves de ramassage des 

déchets chaque jour. Attention à ne pas jeter de déchets dans la cour ! 

 

- Afficher des œuvres d’artistes dans les couloirs 

 -> Cette proposition est acceptée. Des reproductions d’œuvres d’art seront prochainement achetées avec la 

coopérative de l’école et affichées dans les couloirs. 

 

CM1 Mme Gohin :  

- Avoir une balançoire dans la cour des CE2, CM1 et CM2 

- Agrandir le parcours de billes de la cour des CE2 CM1 et CM2 

- Acheter des tablettes numériques 

 -> Ces propositions dépendent de la mairie. Une lettre de demande sera rédigée par les délégués CM2 et 

adressée à Monsieur le Maire. 

 

- Afficher des œuvres d’artistes dans les couloirs 

 -> Cette proposition est acceptée. Des reproductions d’œuvres d’art seront prochainement achetées avec la 

coopérative de l’école et affichées dans les couloirs. 

 

- Organiser des sorties pour toutes les classes 

 -> Des sorties sont organisées par classe. Il est difficile d’emmener 247 élèves au même endroit. Mais des 

réunions d’école seront organisées cette année et réuniront toutes les classes pour des activités sportives ou 

autres. 

 

- Organiser un tournoi de football avec les maîtres et maîtresses 

 -> Cette proposition est refusée d’autant que les CP et CE1 participeront à un tournoi de foot cette année 

avec les autres classes de CP et CE1 de la ville, les CM1 à un tournoi de handball et les CM2 à un tournoi de 

badminton. 

 

- Acheter des bandes dessinées pour la bibliothèque et les classes 

 Cette proposition est acceptée. Nouas achèterons des bandes dessinées avec l’argent de la coopérative 

scolaire et tenteront de récupérer des BD auprès de la médiathèque Jacques Brel. 

 

- Prévoir un créneau foot supplémentaire pour les filles 

 -> Cette proposition est acceptée. Les filles ont un créneau foot supplémentaire le jeudi matin. 

 

- Mettre un tableau et des craies dans le grand préau 

-> Cette proposition n’est pas acceptée. 

 

CM1 M Samson et Mme Bresson : 

- Remplacer l’aire de jeux de la cour des CE2, CM1 et CM2 par une aire plus grande avec des tourniquets et plus de 

jeux (barre pompier, toboggan dans le noir, toile d’araignée, balançoire,…) 

- Refaire les lignes du terrain de foot de la cour des CE2, CM1 et CM2, l’agrandir et le couvrir 

- Avoir un circuit de billes dans la cour des CP CE1 

- Avoir un bac à sable dans la cour des CE2, CM1 et CM2 

- Déplacer le terrain de basket de la cour des CE2, CM1 et CM2 

- Avoir des cabanes dans la cour des CE2, CM1 et CM2 

 -> Ces propositions dépendent de la mairie. Une lettre de demande sera rédigée par les délégués CM2 et 

adressée à Monsieur le Maire 
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- Avoir des hamburgers, des nuggets et des frites à la cantine 

- Avoir du ketchup et de la mayonnaise à la cantine 

- Pouvoir se servir à  la cantine en organisant un buffet 

- Séparer les CP, CE1 des CE2, CM1 et CM2 à la cantine 

 -> Un conseil d’école des enfants spécial périscolaire sera organisé avec la directrice du périscolaire et la 

mairie dans le courant de l’année. Ces propositions pourront être évoquées à cette occasion. 

 

- Faire une annonce pour que toutes les affaires des élèves soient étiquetées avec leurs prénoms 

 -> Un mot sera distribué dans les cahiers de correspondance pour rappeler l’importance d’étiqueter les 

vêtements. 

 

- Accueillir plus souvent les CP et CE1 dans la cour des CE2, CM1 et CM2 

-> Pour des raisons de sécurité et de surveillance des élèves, cette proposition n’est pas acceptée. 

 

- Ouvrir la bibliothèque pendant les récréations 

 -> La bibliothèque sera ouverte pendant les récréations et suivant un planning par classe à partir du lundi  

21 novembre 2016. Les élèves qui viennent en bibliothèque doivent s’engager à en respecter le règlement. 

 

- Faire une journée vélo 

 -> Cette proposition est refusée car elle nécessite que chaque élève ait un vélo et de prévoir de nombreux 

accompagnateurs pour la sécurité. 

 

- Mettre des trampolines dans le préau des CE2, CM1 et CM2 

 -> Pour des raisons de sécurité, cette proposition est refusée. 

 

- Organiser un tournoi de football 

 -> Cette proposition est refusée d’autant que les CP et CE1 participeront à un tournoi de foot cette année 

avec les autres classes de CP et CE1 de la ville, les CM1 à un tournoi de handball et les CM2 à un tournoi de 

badminton. 

 

- Avoir plus de créneaux football pour les filles pendant les récréations 

 -> Cette proposition est acceptée. Les filles ont un créneau foot supplémentaire le jeudi matin. 

 

CE1/CM2 Mme Mérabet et Mme Bresson : 

Pas de proposition 

 

CM1/CM2 M Reynaud : 

- Refaire les tracés des cours de récréation 

- Agrandir la piste de billes 

 -> Ces propositions dépendent de la mairie. Une lettre de demande sera rédigée par les délégués CM2 et 

adressée à Monsieur le Maire 

 

- Prévoir plus d’activités sur le temps du midi 

- Évoquer la qualité des repas de la cantine notamment le repas sans viande 

 -> Un conseil d’école des enfants spécial périscolaire sera organisé avec la directrice du périscolaire et la 

mairie dans le courant de l’année. Ces propositions pourront être évoquées à cette occasion. 
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- Organiser des rencontres jeux avec les autres écoles (jeux d’épreuves physiques et intellectuelles) 

 -> L’école organisera en juin une rencontre de ce type pour toutes les classes. Par contre une telle 

rencontre avec d’autres écoles est trop complexe à organiser. 

  

- Organiser une journée basket, hockey, handball et football à l’école en mélangeant les classes 

-> L’école organisera en juin une rencontre de ce type pour toutes les classes. 

 

- Ouvrir la bibliothèque pendant les récréations 

 -> La bibliothèque sera ouverte pendant les récréations et suivant un planning par classe à partir du lundi  

21 novembre 2016. Les élèves qui viennent en bibliothèque doivent s’engager à en respecter le règlement. 

 

- Pouvoir aller dans les salles d’informatique pendant les récréations 

 -> Cette proposition est refusée car la surveillance obligatoire d’un adulte de la salle est trop complexe à 

mettre en place. 

 

- organiser un ciné-club dans le préau  

 -> La proposition est acceptée. Des séances ciné-club seront organisées pendant certaines récréations ou 

certaines veilles de vacances. 

 

- - Mettre des jeux à disposition des élèves pendant les récréations avec des responsables et acheter de nouveaux 

jeux pour les récréations 

 -> Cette  proposition est  acceptée. De nouveaux jeux vont être achetés très prochainement grâce à la 

coopérative de l’école. Les élèves devront prendre soin de ces jeux. 

 

- Diminuer le nombre d’élèves sur l’aire de jeux de la cour  

 -> Cette proposition est acceptée et les enseignants de service de surveillance de la cour limiteront à 10 le 

nombre d’élèves sur l’aire de jeux si nécessaire. 

 

- Avoir du matériel de danse et une chaine Hi-Fi à disposition dans le préau pendant les récréations 

 -> Cette proposition est refusée car difficile à mettre en œuvre. 

 

2) Concours de logo pour l’école 

Un concours de dessin d’un logo pour l’école est proposé à tous les élèves. 

Il s’agit de créer un logo qui représentera notre école et qui sera utilisé pour le site Internet et tous les documents de 

l’école. 

Un vote sera organisé le vendredi 16 décembre 2016 pour choisir le logo parmi tous ceux proposés. 

 

3) Date du prochain conseil d’école des enfants 

 

Le prochain conseil aura lieu le lundi 6 mars 2017.  M Reynaud le présidera. 

 

Un conseil d’école des enfants devrait être organisé en janvier ou février par le périscolaire et la mairie. 


